

プール開き

6月9日(月)はプール開きです。6月は天候次第で入れない日も多くありますが、子どもたちはとても楽しみにしています。水泳指導は「命を守る」学習でもあります。学校では細心の注意を払いながら、授業に取り組めるようにしていきたいと思っています。
 また、水泳学習に必要な物のご用意をよろしくお願ひいたします。

日	曜	6月の行事等(予定)
1	日	
2	月	
3	火	学校訪問
4	水	ALT
5	木	歯科検診
6	金	ハートフル集会 委員会
7	土	
8	日	
9	月	生活朝会 プール開き 社会見学(市立図書館:3年)
10	火	ショート集会
11	水	
12	木	ALT
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	社会見学(外山浄水場:4年)
17	火	
18	水	ALT
19	木	ALT
20	金	クラブ 社会見学(ヤマト:3年)
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	

感謝

5月22日に「校区民生児童委員会」が、28日に「安倍校区区長懇談会」が行われました。

「民生児童委員会」の皆様は、地域福祉の担い手として、地域全体の福祉増進のため、様々な活動をしてくださっています。

また、「校区区長」の皆様は、校区住民のリーダーとして地域の方々の声を学校や教育委員会に届けてくださったり、地域と学校の橋渡しをしてくださったり、様々な役割を担ってくださっています。

「民生児童委員会」の皆様は11名、「校区区長」の皆様は10名いらっしゃいます。共に、安倍小学校の子どもたちのために、通学路で立哨をしてくださったり、学校へのボランティアスタッフとして、学習の支援をしてくださったりしています。また、学校の環境美化のため、学校敷地内や通学路周辺等の雑草の除去等をしてくださっています。

先日の委員会・懇談会では、安倍小学校の子どもたちの様子を集会活動や授業風景を参観いただき、その後の懇談でご感想や現在の活動内容の確認、学校の教育目標等、様々なお話をさせていただきました。委員・区長の皆様と活発で前向きな意見を交流させていただき、大変有意義な時間となりました。いただきましたご意見や共に思案しました内容を今後子どもたちのため、安倍小学校・安倍校区のため、反映していけるように励んでいきたいと思ひます。

大変お忙しい中、毎日子どもたちのためにご尽力いただいていますことを、改めて教職員一同感謝申し上げます。また保護者・地域の方々にも、このような無償の温かいお力で日頃子どもたちや学校が支えられていることを改めてお知らせいたします。

登下校について…

先週、「不審者」の情報が入ってきました。調査・聞き取りの結果該当ではありませんでしたが、安倍小学校では改めて子どもたちへの注意喚起と教職員の見守り体制を再確認したところです。

安倍小学校では通常、以下のような集団形態と時刻で下校しています。(金曜日はクラブ・委員会がない場合は4~6年も下校時刻は2:50です)

曜日	下校時刻	下校学年	下校時刻	下校学年
月曜日	2:50~	1・2・3年	3:40~	4~6年
火曜日	2:50~	1・2年	3:40~	3~6年
水曜日	2:35~	児童一斉下校		
木曜日	2:50~	1・2年	3:40~	4~6年
金曜日	2:50~	1・2・3年	3:40~	4~6年

特に低学年の児童は、通学距離が長距離で体調不良になったり、まだ通学路の覚えが不確かなこともあります。また、途中下校が一人になってしまう場合等は、保護者の皆様のご配慮をお願いいたします。不審者情報のお話も各家庭で、お子様にあった内容で伝え、身の安全について今一度各家庭で話し合う時間をとってみてください。